



Jeder gibt, was er möchte: Theo Beiske (hi.) ist mit dem Erlös sehr zufrieden. Foto: (vs)

Krebskranken Kindern helfen

Ehrenamtlich: Theo Beiske ist mit den Erlösen sehr zufrieden

FRÖNDENBERG. Theo Beiske zeigte sich bei seinem „Spenden-Marathon“ sehr zufrieden.

Seit dem März versuchte er durch seinen persönlichen Einsatz, die Isabell-Zachert-Stiftung finanziell zu unterstützen. Diese Einrichtung fördert das Waldpiraten-Camp. Die Kinderkrebsstiftung unterhält diese in Deutschland einzig-

artige Freizeiteinrichtung, die krebserkrankten Kindern hilft, wieder Mut und Kraft zu tanken und nach überstandener Krankheit ins normale Alltagsleben zurück zu finden.

Theo Beiske freute sich bei seinem letzten Bücher-Basar auf dem Gelände des Hühnerhofes zur Nieden in Ardey über „regen Besuch“ und gute Umsätze.

„Etliche Bücher sind wir losgeworden. Getränke-, Wurst-, Waffel- und der Kaffeeverkauf war auch Spitze“, freute sich der Initiator. Und: „Zusätzliche Spenden waren auch okay.“

Im Rahmen der IPA-Radtour vom 10. bis 16. August in Bayern wird Beiske nun eine „hohe Summe“ überreichen. Die genaue Höhe wird noch bekannt gegeben.